
 
 

L’Amore salva? 
Contributi di riflessione per ragionare insieme tratti da 

“Ogni storia è una storia d’amore” testo di Alessandro D’Avenia 
 

Far splendere la luce che è dentro ognuno ma che il chiasso di una società che sente e non ascolta ha spento. 

Un modo per re-agire. Un modo per ri-esistere. Un modo per ri-tornare a gioire. 

❖ “la scintilla dell’innamoramento scoccò quanto Ovidio racconta del momento in cui le stelle 

cominciarono a scintillare nel cielo. Piace immaginarlo come un calice di champagne nella sua 

esplosione di luci”.  

❖ “Il colpo di grazia arrivò quando, nel descrivere la creazione, l’uomo venne creato a immagine degli dei, 

dandogli un viso perché potesse entrare in relazione con il cielo”.  

❖ “Noi diventiamo ciò che guardiamo, noi diventiamo ciò che ci ri-guarda. I nostri telefonini ci costringono 

al basso, facendoci scordare di intercettare in orizzontale i volti altrui e in verticale il cielo. Chi non 

guarda i volti e il cielo rimane imprigionato: solo nel volto dell’altro si scopre la propria essenza umana, 

solo nella volta del cielo si scopre la propria essenza divina”.  

❖ “Ogni storia è nascere, non certo morire. E se la trama della vita si sfilaccia l’Amore ricuce lo strappo 

perché solo l’Amore permette alla Vita di rinascere una e una volta ancora”.  

L’amore salva? La risposta è nel battito, nel sospiro del cuore. La risposta è in quella luce preziosa che è dentro 

ciascuno di noi e che aspetta solo di brillare. 
 

Valorizzare la bellezza che c’è dentro ciascuno di noi attraverso l’arte, la musica, il canto, la 

poesia, la lettura, lo sport, la ricerca, il digitale, le attività mass-mediali, gli esempi di testimoni 

privilegiati è un modo per reagire ad una società che sente ma non ascolta. Una società in cui è facile 

per tutti, giovani o adulti, isolarsi in una realtà virtuale, perdersi tra gli intrecci della vita. 

In questo periodo complicato, attiviamo una catarsi, una purificazione. Facciamo insieme un 

cammino di riflessione, un percorso di luce in cui la Mente e il Cuore, sostenute dalle belle Emozioni 

presenti nel nostro intimo profondo, siano artefici di sane Relazioni. 

Sentiamo il profumo del valore che unisce: Esso ha il sapore dell’unicità, della bellezza che 

alberga dentro ciascun Componente della Famiglia personale e della nostra Famiglia professionale.  

Noi siamo Lumina Rara, Luci Preziose, per Noi Singoli individui, per Noi Comunità civile. 

  Auguri, di cuore: per trovare la LUCE personale da esternare e condividere, da far brillare insieme 

ai vostri Affetti più cari in occasione di questo Natale 2023, auspicio per il Nuovo Anno 2024. 
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